

23/05/2016

WASSY

Le lycée en quête d'un label européen

Vendredi après-midi, François Millard-Rannou, proviseur du lycée Emile-Baudot, remettait les Europass aux terminales commerce et sécurité qui ont effectué un stage à Dublin, dans le cadre de l'opération Erasmus +. Cette démarche s'inscrit dans l'objectif d'obtenir le label Etablissement européen.

Il y avait une certaine émotion, vendredi soir, dans la salle du foyer du lycée. François Millard-Rannou et les élèves de terminales se sont remémoré des anecdotes, souvenirs, galères et bons moments du stage à Dublin, à l'occasion de la remise des Europass, «*que vous pouvez intégrer à votre CV*», insiste le proviseur. «*Sur les 20 élèves qui sont partis, nous n'avons eu qu'un seul échec. Pour les autres, à part quelques difficultés à s'éloigner de la maison, tout s'est bien passé. C'est un beau travail, une belle expérience que vous pouvez monnayer*», poursuit-il. En fin d'année dernière, dix élèves de la section sécurité et dix autres en commerce se sont rendus trois semaines à Dublin, pour y faire un stage professionnel dans le cadre du projet Erasmus +. Les élèves de section sécurité ont travaillé dans une caserne de pompiers, et ceux de la section commerce étaient répartis dans plusieurs magasins (prêt-à-porter, décoration, spiritueux).

Cultiver l'ouverture internationale

Depuis deux ans, le lycée entame des démarches, en vue d'obtenir le label "Etablissement européen". Et pour cela, il faut que les élèves aient eu, au cours de leur scolarité, un contact avec l'étranger, soit par le biais d'un stage, soit par une mobilité virtuelle, comme le e-twinning. Le e-twinning est une plateforme d'échange pour des établissements scolaires européens, où les élèves communiquent et par-



Les parents étaient conviés à la cérémonie.

tagent leurs expériences scolaires : présenter et comparer leur filière, parler de leur mode de vie, etc.

Le lycée wasseyen y participe : sa section sécurité échange avec la Pologne ; les CAP agent technique en milieu familial et collectif conversent avec la Crète, la Serbie et la Grèce, sur les différentes recettes du pain. Au mieux, le lycée obtiendra le label dans un an, car il faut que les élèves aient l'occasion d'avoir un contact avec l'étranger pendant leurs trois années de scolarité. D'ailleurs, le stage à Dublin sera reconduit l'année prochaine.

Carole Pontier

Passage de la balayeuse

Une balayeuse arpentera les rues du centre-ville aujourd'hui, dès 4 h. Aucun véhicule ne doit être garé rue du Val-du-Château, rue et place Notre-Dame, rue du Gal-Defrance, rue Gresley, rue Pernot, rue du Prieuré, Boulevard de l'hôpital, rue des Remparts, rue Mauljean, rue Dubois, rue Léon-Maitrot, rue Chanlaire, rue de la Madeleine et place Marie-Stuart. La balayeuse nettoiera demain les autres rues et, mercredi 25 mai, le hameau de Pont-Varin.



Une remise d'Europass empreinte d'émotions.

Concours de belote avec le club Vivre à Wassy

Demain, le club Vivre à Wassy organise, au centre socioculturel de Wassy, à la salle Oudot, un concours de belote. L'ouverture des portes est prévue à 13 h 30. Les inscriptions sont à faire en téléphonant au 03.25.26.50.75 ou au 06.17.82.49.57. Un lot sera remis à chaque participant.